

Medio	Universidad Adolfo Ibañez
Fecha	07/11/2016
Mención	Profesores de Derecho UAI exponen en Congreso Internacional de Responsabilidad Civil. Mención a Pablo Cornejo y David Quintero, académicos de la Facultad de Derecho de la UAH.



Durante la primera semana de noviembre se llevó a cabo el Congreso Internacional “Presente y Futuro de la Responsabilidad Civil”, organizado por la Universidad Alberto Hurtado, donde expusieron los profesores de la Facultad de Derecho UAI, Alberto Pino y Adrián Schopf.

La conferencia inaugural estuvo a cargo del profesor Salvatore Patti, de la Universidad La Sapienza de Roma, quien expuso sobre L’evoluzione della responsabilità civile in Italia; luego el primer panel estuvo presidido por la profesora Carmen Domínguez de la Universidad Católica e intervino el profesor Enrique Barros Bourie de la Universidad de Chile.

El segundo panel, moderado por el profesor de la Universidad Alberto Hurtado, Pablo Cornejo, abordó el Valor Actual de la Distinción entre Responsabilidad Contractual y Extracontractual; en él participaron los profesores Carlos Pizarro Wilson (Universidad Diego Portales), Patricia Verónica López Díaz (Universidad de Valparaíso), Rodrigo Momberg Uribe (Pontificia Universidad Católica de Valparaíso) y el profesor Schopf de la UAI, quien expuso “Las diferencias funcionales entre la responsabilidad contractual y extracontractual”.

El tercer panel, sobre Funciones de la Responsabilidad Civil, fue moderado por el profesor de la Universidad Alberto Hurtado, David Quintero. En él participaron los profesores Federico de Lorenzo (Universidad Buenos Aires), José Luis Diez Schwerter (Universidad de Concepción), Rodrigo Barría (universidad Alberto Hurtado) y el profesor Pino de la UAI, quien presentó “¿Retribución, reivindicación o reconciliación? Los fines de la responsabilidad extracontractual”.

En el cuarto y quinto panel se abordaron Responsabilidad Civil y Familia, y, El Rol de la Culpa y del Dolo en la Responsabilidad Civil, respectivamente, destacando la participación internacional

del profesor Édgar Cortés Moncayo de la Universidad Externado de Colombia, quien expuso sobre “La culpa: de fundamento a elemento de la responsabilidad”.